



## 今年度もありがとうございました

校長 里岡 俊彦

あと1週間ほど経ちますと、令和5年度の全ての教育活動の締めくくりとして、卒業式・修了式を迎えることとなります。今年度は、基本的な感染対策をしながらも、できるだけコロナ禍以前のような活動ができるよう工夫して、ほぼ予定どおりの学校行事等を実施することができました。保護者や地域の皆様には、多方面にわたる御理解と御協力をいただき心から感謝申し上げます。おかげをもちまして、子どもたちはこの1年間で心も身体も大きく成長することができました。

振り返ってみますと、子どもたちは皆様方のお力添えにより、学習面や運動面、生活面においても何事をするにも、途中で投げ出すことなく前向きに取り組み、チャレンジする気持ちやあきらめない心を育むことができました。この姿が、学校生活全ての面においてプラス効果を生み、たくましく成長していく礎となったことは言うまでもありません。それに加えて、自分で目標を立て、それを達成するために努力を続けていくことを習慣化できれば、今後成長していく過程の中で、自分にとって大きな力となって支えてくれますし、さらなる飛躍が期待できます。これは次年度以降においても継続して取り組んでいくことで、確実に身に付けられるものであると考えます。

さて、6年生はこれまでの6年間の小学校生活の集大成として、卒業式を実施することになります。これまで、 毎日のように繰り返し練習し、少しずつ自信に満ちた表情になってきました。送り出す1～5年生も、だんだんと全体の息が合うようになり、6年生に対する感謝の気持ちが表れるようになってきました。卒業式での全員の凛々しい姿がたいへん楽しみです。そして、成長の証として受け取る卒業証書には様々な思いが込められ、とても重たく感じられることと思います。その思いを心に刻んで中学校に進学し、さらに大きく羽ばたいてほしいです。他の学年は修了証書を受け取りますので、今年1年間のいろいろな学びや体験を記した通知表を、子どもと一緒に御覧になりながら、1年間の成長ぶりを認め、 励まし、賞賛していただけたらと思います。そうすると、子どもたち自身も成長を自覚し、自分の良さを認められることで、さらなる自信につながっていくと考えます。子どもたちのさらなる成長のため、今後とも皆様の御協力をよろしく申し上げます。

### <来年度の児童数等（予定）について（3月11日現在）>

来年度の入学予定児童数は5名、全校児童数は33名になる予定です。また、学級数は1・2年生、3・4年生、5・6年生、サポート教室、の4学級となる予定です。

ただ、これはあくまでも予定ですので、4月になってから確定することになります。

1年：5名	2年：1名	3年：6名	
4年：5(1)名	5年：11名	6年：4名	
サポート学級：1名		合計：33名	



## 2/29 今年度最後の「授業参観日」

1・2年生は「算数科」学習、3・4年生は「総合的な学習の時間」の発表、5・6年生は「国語科」の発表を行いました。多くの保護者の方に参観していただきました。ありがとうございました。



## 3/8 「6年生を送る会」「お別れ遠足」

3/8は朝から青空が広がり、校外の学校行事には絶好の遠足日和でした。6年生を送る会は学校体育館で行いました。1・2年生、3・4年生、5年生の順に、6年生へ曲の演奏や呼びかけの言葉を贈ったり、プレゼントを贈ったりしました。最後に6年生から後輩たちへ、謝意の言葉を伝えた後、お返しプレゼントを渡しました。とても素敵な会になりました。会後は、市バス3台に分乗して、1・2年生は大隅図書館、3・4年生は大隅郷土資料館、5・6年生は芙蓉の塔・市埋蔵文化センターに向かいました。それぞれ施設を見学した後、弥五郎の里の公園で合流して、レクリエーションを楽しみました(おやつとお弁当も!)。3/22の卒業式はもうすぐそこです。これまで楳小を牽引してくれた最高学年の6人がいなくなるのは、寂しい限りです。



みんなでレクリエーション!



## 4月の行事予定

- 5日(金) 入学式準備(新4~6年生)
- 8日(月) 新任式・始業式・入学式
- 9日(火) PTA会計監査  
第1回PTA役員会
- 10日(水) 知能検査(2・4・6年)
- 11日(木) NRT学力検査(国・理)  
尿検査(~12日)
- 12日(金) NRT学力検査(算・社)
- 15日(月) AAI検査(5年)  
体格測定・視力検査
- 16日(火) 第1回PTA運営委員会
- 18日(木) 全国学力・学習状況調査
- 19日(金) 心臓検診(新1年生)  
学級PTA・PTA総会  
PTA主催転入職員歓迎会  
(予定※R2年度引継より、後日設定)
- 29日(土) 昭和の日

※ 行事が変更になることもあります。

## 令和5年度 鹿児島学習定着度調査結果

1月に5年生を対象に「鹿児島学習定着度調査」が行われました。結果は、3教科(社会、算数、理科)は市・県の通過率を上回りました。ただ、国語については学力の定着に課題が残りました。4教科共に、定着が必要な問題内容を把握し、学力向上へ向けた指導法の改善を図っていきます。

新年度4月は、6年生対象の「全国学力・学習状況調査」があります。



